



*Ambassade de la République de Cuba
Berne*

Berne, le 14 juillet 2022

Chers camarades du Parti communiste suisse,

Par votre message d'hier, le 13 juillet 2022, nous avons appris la nouvelle de la mort du camarade Franco Consolascio, un combattant pour les droits de la classe ouvrière, un internationaliste et un grand ami de Cuba et de sa révolution.

Nous vous transmettons alors, ainsi qu'à la famille et aux amis de Franco Consolascio, notre solidarité en ces moments de tristesse et nos plus sincères condoléances.

Recevez, chers camarades nos plus sincères salutations,



Au Parti communiste suisse (PCS)